
Der Schleier ist gelüftet – Teil 23 
 
Übersetzung des Buches „The Book of Revelation“ von Clarence Larkin 
 
2. DIE SIEBEN POSAUNEN 
 
SECHSTE POSAUNE: Das zweite Wehe – Die Reiterplage 
 
 

 

 

Offenbarung Kapitel 9, Verse 13-21 
13 Nun stieß DER SECHSTE ENGEL in die Posaune: Da hörte ich aus 
den vier Hörnern des goldenen Altars, der vor Gott steht, eine Stimme, 
14 die gebot DEM SECHSTEN ENGEL, der die Posaune hatte: »Binde die 
vier Engel los, die am großen Strome Euphrat gefesselt sind!« 15 Da 
wurden die vier Engel losgebunden, die auf Stunde und Tag, auf Monat 
und Jahr in Bereitschaft standen, um den dritten Teil der Menschen zu 
töten. 16 Die Zahl der Scharen des Reiterheeres betrug zweihundert 
Millionen – ich hörte nämlich ihre Zahl; 17 und wie ich in meinem 
Gesicht sah, hatten die Rosse und ihre Reiter folgendes Aussehen: Sie 
trugen feuerrote, hyazinthblaue und schwefelgelbe Panzer, und die 
Köpfe ihrer Rosse waren wie Löwenköpfe, und aus ihrem Maul kam 
Feuer, Rauch und Schwefel hervor. 18 Durch diese drei Plagen wurde 
ein DRITTEL DER MENSCHEN getötet, nämlich durch das Feuer, den 
Rauch und den Schwefel, der aus ihrem Maul herauskam. 19 Die Kraft 
dieser Rosse liegt nämlich in ihrem Maul und in ihren Schwänzen; denn 
ihre Schwänze sehen wie Schlangen aus und haben Köpfe, mit denen 
sie Unheil anrichten. 20 Doch die übrigen Menschen, die durch diese 
Plagen nicht ums Leben gekommen waren, bekehrten sich trotzdem 
nicht von ihrem gewohnten Tun, dass sie von der Anbetung der bösen 
Geister (Dämonen) und der Götzenbilder von Gold und Silber, von Erz, 
Stein und Holz, die doch weder sehen noch hören noch gehen können, 



abgelassen hätten; 21 nein, sie bekehrten sich nicht von ihren 
MORDTATEN und ZAUBEREIEN(Giftmischereien), von ihrer UNZUCHT 
und ihren DIEBSTÄHLEN. 
 

Dass es sich bei den „VIER ENGELN“ um böse Engel handelt, wird daraus 
ersichtlich, dass sie am Fluss Euphrat GEBUNDEN waren. Es sind die Führer 
oder Befehlshaber einer Armee von 200 MILLIONEN fürchterlichen Reitern.  
Dabei handelt es sich um eine ÜBERNATÜRLICHE ARMEE, denn sie setzt 
sich nicht aus gewöhnlichen Menschen und Pferden zusammen. 
 

Die Tatsache, dass diese „VIER ENGEL“ an den Euphrat gebunden waren, 
wo sich zu alten Zeiten Satans Sitz befand und wo einmal wieder die Stadt 
Babylon wieder aufgebaut sein wird und von wo aus er aufgebrochen ist, um 
sein teuflisches Werk zu vollbringen, macht deutlich, dass es sich bei dieser 
Armee um Satans Streitmächte handelt. 
 

Übernatürliche Armeen sind in der Bibel bekannt. Pferde und ein 
FEUERWAGEN trennten Elia an dem Tag von Elisa, als Elia durch einen 
WIRBELWIND in den Himmel hinaufgenommen wurde. 
 

2.Könige Kapitel 2, Vers 11 

Während sie dann im Gespräch miteinander immer weiter gingen, 
erschien plötzlich ein feuriger Wagen mit feurigen Rossen und trennte 
beide voneinander; und Elia fuhr im Wettersturm zum Himmel empor. 
 

Als die Stadt Dothan von der syrischen Armee belagert wurde, öffnete Gott 
die Augen des Dieners von Elisa, so dass dieser auf den Bergen ringsum der 
Stadt viele Pferde und FEUERWAGEN sah. 
 

2.Könige Kapitel 6, Verse 13-17 

13 Da befahl er (der König von Syrien) : »Geht hin und bringt in Erfahrung, 
wo er (Elisa) sich befindet: Ich will dann hinsenden und ihn festnehmen 
lassen.« Als man ihm nun meldete, (Elisa) befinde sich in Dothan, 14 
sandte er Reiter, Wagen und ein starkes Heer dorthin, die bei Nacht dort 
ankamen und die Stadt umzingelten. 15 Als nun der Diener des 
Gottesmannes am Morgen früh aufstand und aus dem Hause hinaustrat, 
lag da ein Heer um die Stadt herum mit Rossen und Wagen, so dass 
sein Bursche ihm zurief: »O weh, Herr! Was sollen wir machen?« 16 Er 
aber erwiderte: »Fürchte dich nicht! Denn unsere Kriegsmacht ist 
stärker als die Macht jener.« 17 Hierauf betete Elisa mit den Worten: 
»HERR, öffne ihm doch die Augen, damit er sehe!« Da öffnete der HERR 
dem Diener die Augen, und als er hinblickte, sah er, wie das Gebirge 
rings um Elisa her voll von feurigen Rossen und Wagen war. 
 

Wenn der HERR Jesus Christus auf die Erde zurückkehrt, um das 
Tausendjährige Friedensreich zu etablieren, wird er von der „himmlischen 



Heerschar“ begleitet, die auf „weißen Pferden“ sitzt. 
 

Und es erscheint logisch, dass wenn es diesen „Kampf im Himmel“ zwischen 
Michael und seinen Engeln mit Satan und dessen Engeln geben wird, Satan 
da mit seiner Armee und diesen REITERN kämpfen wird 9 

 

Offenbarung Kapitel 12, Verse 7-8 

Es erhob sich dann ein Kampf im Himmel: Michael und seine Engel 
kämpften mit dem Drachen; auch der Drache und seine Engel kämpften,  
8 doch gewannen sie den Sieg nicht, und ihres Bleibens war nicht 
länger im Himmel. 
 

9 und dass diese 200 Millionen Reiter, die in Offbg 9:16 erwähnt werden, 
Satans Reiter sein werden, denn eine so große Armee von gewöhnlichen 
Reitern hat es hier nie zuvor gegeben und könnte auch niemals auf der Erde 
aufgestellt werden. 
 

Auch diese Pferde sind außergewöhnlich. Sie haben zwar die Gestalt von 
Pferden, aber ihre Köpfe ähneln denen von LÖWEN. Ihre Schwänze sehen 
aus wie SCHLANGEN, denn an deren Ende befinden sich 
SCHLANGENKÖPFE. 
 

Durch den SCHWEFELRAUCH und das FEUER, das aus den Mäulern der 
Pferde hervorkommt, sowie durch die SCHLANGENBISSE von ihren 
Schwänzen wird jeder getötet, der ihren Weg kreuzt. Das offenbart das 
satanische Wesen dieser Pferde und ihrer Reiter. 
 

Die „REITER“ auf diesen Pferden tragen Brustpanzer von Feuer, Zirkon und 
Schwefel, angepasst an den Atem der Pferde, die sie reiten. Das Gefährliche 
an dieser Invasion der „teuflischen Reiter“ ist, dass sie eine schreckliche 
Zerstörung anrichten. Sie töten EIN DRITTEL DER MENSCHEN. Wenn das 
die ganze Welt betrifft, dann würde diese Armee bei dem heutigen Stand 
(Januar 2018) der Weltbevölkerung von 7,5 Milliarden Menschen 2,5 
Milliarden töten. Aber höchstwahrscheinlich bezieht sich dieses Drittel der 
Menschen auf die alte römische Welt. 
 

Außerdem ist bemerkenswert, dass diese „VIER ENGEL“ auf Jahr, Monat, 
Tag und Stunde vorbereitet waren, also einem Zeitpunkt, der nur allein Gott 
bekannt ist. Das bedeutet demnach nicht, wie viele glauben, dass diese 
Armee 1 Jahr, 1 Monat, 1 Tag und 1 Stunde lang zuschlägt, was 391 Tage 
lang wäre. 
 

 

Apostelgeschichte Kapitel 15, Verse 16-18 

16 „'Hierauf will ICH umkehren und die zerfallene Hütte Davids wieder 
aufbauen; ICH will ihre Trümmer wieder aufrichten und sie selbst neu 



erstehen lassen, 17 damit die Menschen, welche übriggeblieben sind, 
den HERRN suchen, auch alle Heiden, die Mir als Mein Volk zu Eigen 
gehören', spricht der HERR, Der dieses vollbringt, 18 wie es VON 
EWIGKEIT HER kund geworden ist.“ 

 

Diese Plage der „teuflischen Reiter“ erfüllt einen zweifachen Zweck: 
 

1. Strafe 

2. Erneuerung 

 

Es werden die Menschen bestraft, die Götzendienst und 
Dämonenanbetung betreiben und Sünden begangen haben wie: 
 

• Mord 

• Zauberei und 
Giftmischerei 
• Unzucht 
• Diebstahl 
 

Und bei der Erneuerung sollen Andere davon abgehalten werden, diese 
Sünden zu begehen. 
 

Wir sehen allerdings in ... 
 

Offenbarung Kapitel 9, Verse 20-21 

20 Doch die übrigen Menschen, die durch diese Plagen nicht ums Leben 
gekommen waren, bekehrten sich trotzdem nicht von ihrem gewohnten 
Tun, dass sie von der Anbetung der bösen Geister (Dämonen) und der 
Götzenbilder von Gold und Silber, von Erz, Stein und Holz, die doch 
weder sehen noch hören noch gehen können, abgelassen hätten; 21 
nein, sie bekehrten sich nicht von ihren MORDTATEN und 
ZAUBEREIEN(Giftmischereien), von ihrer UNZUCHT und ihren 
DIEBSTÄHLEN. 
 

9 dass die übrigen Menschen, die durch diese Plage nicht getötet wurden, 
nicht bereuen und nicht von ihren Sünden ablassen werden. Deshalb werden 
sie bei späteren Gerichten bestraft werden. 
 

Diese Armee von „TEUFLISCHEN REITERN“ setzt sich, genauso wie die 
„SKORPION-HEUSCHRECKEN“, aus „GEISTWESEN“ zusammen, die für 
das natürliche Auge unsichtbar sind. Deshalb kann man ihnen auch keinen 
Widerstand entgegenbringen oder mit irgendwelchen irdischen Waffen gegen 
sie kämpfen und sich auch körperlich nicht gegen sie wehren. Diejenigen, die 
es trifft, werden demnach keine Schutzmittel gegen sie haben. Es wird 
dadurch eine schreckliche Vernichtung von menschlichem Leben geben, 
denn der „DRITTE TEIL“ der Menschheit wird dabei umkommen. 



 

Die schrecklich zerstörerischen Gerichte der „POSAUNEN“ und „SCHALEN“, 
welche über die Erde kommen, dienen zweifellos dazu, die Schlimmsten aus 
der menschlichen Rasse zu jäten, damit nur noch die bessere Klasse von 
Menschen für das Tausendjährige Friedensreich gerettet wird. 
 

 

FORTSETZUNG FOLGT 
 
Mach mit beim http://endzeit-reporter.org/projekt/!* 
 
Bitte beachte auch den Beitrag In-eigener-Sache    
 
 
 


